



Comunicado

“El amor y la verdad se encontrarán, la justicia y la paz se abrazarán...”
Salmo 85, 11

Con mucha preocupación desde Chile estamos siguiendo los acontecimientos que están ocurriendo en Venezuela. Desde lo que somos; consagrados y consagradas solidarizamos con el pueblo venezolano y la Vida Religiosa que peregrina en ese país junto a los millones de connacionales que están esparcidos por las distintas naciones entre las cuales se encuentra Chile. Elevamos humildemente nuestra oración al Príncipe de la Paz y a la Virgen de Coromoto Patrona de Venezuela para que pronto lleguen la paz y la justicia.

Junta directiva CONFERRE